



Die beiden geehrten Urlauberehepaare zusammen mit den Quartiergebern sowie Vizebürgermeister Josef Brückl und Sigrid Frei vom Touristbüro.

Ideales Urlaubsdomizil in Herzogau

Zwei Urlauberehepaare für langjährige Treue zum Landhotel Gruber geehrt

Herzogau. (lm) Im Landhotel Gruber, Herzogau, durfte Besitzerin Evi Wagner mit ihren Gästen Irmgard und Alfons Duckheim aus Lautertal im Odenwald sowie Elisabeth und Lothar Blumberg aus Brühl bei Köln Jubiläum feiern. Beide Paare verbrachten innerhalb von 30 Jahren schon 20 Mal ihren Urlaub im Landhotel Gruber. Bereits die dritte Generation dieser treuen Gäste durfte Evi Wagner begrüßen.

Zu der Feierstunde lud Evi Wagner neben den Jubilaren auch 2. Bürgermeister Josef Brückl und Sigrid Frei vom Tourismusbüro Waldmünchen ein. Bürgermeister Brückl drückte seine Freude darüber aus,

dass die Urlauber den Service, die Freundlichkeit und die Individualität im Hotel Gruber gerne annehmen. Das spreche nicht nur für die Vermieter, sondern auch für die Beständigkeit und Charakterstärke der Gäste, betonte Brückl. Er dankte den beiden Urlauberehepaaren mit der Treueurkunde der Stadt Waldmünchen. „Mit dem Hotel Gruber haben wir ein Haus der Premiumklasse, wird sind dankbar dafür und stolz darauf“, wandte sich Bürgermeister Brückl an Evi Wagner.

Sigrid Frei dankte im Namen des Tourismusbüros ebenfalls mit Geschenken.

Für Vorfrühlingsfreude in tief

verschneiten Herzogau sorgte Evi Wagner, als sie mit Frühlingsblumenschalen ihre Gäste beglückwünschte. Die Vermieterin rief die schönen Zeiten, die sie mit ihren treuen Gästen verbringen durfte, nochmals in Erinnerung.

Die langjährigen Gäste schätzen neben der Vielfältigkeit des Hotels Gruber, dass sie ihre Haustiere problemlos mitbringen dürfen. Wandern zu allen Jahreszeiten – den Winter in Herzogau haben sie schon mit und ohne Schnee erlebt – mache das Urlaubsgebiet so reizvoll, bestätigen sie. Man wohne hier zentral und doch nicht mitten im Trubel, meinte Elisabeth Blumberg.